

## KATA PENGANTAR

Ucapan syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan kekuatan dan Rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Disertasi ini sebagai persyaratan untuk memperoleh gelar Doktor Pendidikan Dasar pada Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Dalam penulisan disertasi ini penulis banyak menghadapi kendala dan keterbatasan, namun berkat bantuan berbagai pihak akhirnya penulisan tesis ini dapat diselesaikan. Untuk itu penulis ucapkan terima kasih yang tulus kepada:

Bapak Dr. Syamsul Gultom, M.Kes selaku Rektor Universitas Negeri Medan yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk mengikuti perkuliahan program doktor di Universitas Negeri Medan..

Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah memberikan kesempatan untuk mengikuti perkuliahan.

Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Program Studi Doktor Pendidikan Dasar Universitas Negeri Medan yang telah memberikan layanan akademik dan administrasi.

Bapak Prof. Dr. Khairil Ansari, M.Pd selaku Promotor I dan Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku Promotor II yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran bagi kesempurnaan disertasi ini.

Bapak Prof. Amrin Saragih, MA.,Ph.D dan Bapak Dr. Abdurrahman Adisaputera, M.Hum selaku penguji disertasi yang telah banyak memberikan masukan bagi kesempurnaan disertasi ini.

Bapak/Ibu dosen Program Doktor Pendidikan Dasar Universitas Negeri Medan yang telah memberikan berbagai ilmu pengetahuan selama penulis mengikuti perkuliahan dan tak terlupakan juga rekan-rekan mahasiswa.

Kepala Sekolah SDN 064027 Medan, SDN 064960 Medan, SMPN 27 Medan dan SMPN 34 Medan serta Bapak/Ibu guru kelas V SD dan Kelas VII SMP yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian di sekolah ini sehingga data-data yang dibutuhkan dapat diperoleh.

Siswa-siswa yang menjadi responden penelitian yang telah meluangkan waktunya untuk mengisi angket maupun melaksanakan pembelajaran dan pengambilan data hasil belajar.

Secara khusus kepada Ayahanda (Alm) Syahril dan Ibunda Asnah tercinta, Ayahanda mertua Muallief dan Ibunda Marsiah, Istriku Eiza dan Anakku tercinta Armaya Hafiz Tanjung, Sophie Zafira Tanjung dan Nazaruddin Abdullah Tanjung yang selalu memberikan motivasi dan selalu mendoakan penulis sehingga penulisan disertasi ini dapat diselesaikan.

Semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi pendidikan di masa kini dan yang akan datang.

Medan, Januari 2020

Penulis,

**Mhd. Syafii**  
**NIM. 8146184006**